

Realizadas pruebas hidráulicas para verificar calidad de tubería instalada en Valencia de Jesús

La supervisión constante de los proyectos contratados desde Aguas del Cesar S.A. E.S.P. es fundamental para verificar la calidad en la ejecución de los mismos, por ello recientemente funcionarios del área técnica, acompañados del gerente Leonardo Zuleta Guerra, estuvieron en Valencia de Jesús, corregimiento del sur de Valledupar, para constatar la realización de pruebas hidráulicas.

Holger Pabón Sumalave, ingeniero supervisor del mencionado proyecto, explicó que las pruebas hidráulicas consistieron en tomar un tramo de 1.500 metros lineales de la tubería de ocho pulgadas instalada hasta la fecha, que fue llenada de agua por gravedad y con un aparato presurizador se garantizó que ésta tuviera una presión de 120 libras sobre pulgada cuadrada. Tras lo anterior, se recorrió el tramo para verificar que no presentaran fugas y así garantizar la calidad de la tubería instalada.

A la fecha, el proyecto de construcción y optimización del acueducto de Valencia de Jesús, que impactará en los indicadores de cobertura, continuidad y calidad del mencionado servicio, presenta un avance del 63%.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233